RECTORÍA



Dirección de Comunicación Universitaria

Coordinación de Información

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0429 Ciudad Universitaria, 4 de marzo de 2025

Aplican paridad en elección de Consejo Técnico de la FDyCS

Por acuerdo mayoritario de la asamblea de profesoras y profesores de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, se empleó por primera ocasión una metodología de género, para garantizar un Consejo Técnico con participación igualitaria.

Clara Soto Castor, profesora investigadora de tiempo completo de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), informó que recientemente se determinó dar seguimiento al Protocolo para la Cultura de Paz, Prevención y Atención a las Violencias, considerando incorporar a mujeres y hombres por igual en la representación del Consejo Técnico.

La abogada y académica explicó que el 19 de febrero, la plantilla docente de la FDyCS dio ejemplo sobre cómo se debe implementar y articular la paridad de género en la elección de representación universitaria.

"Se tomó un acuerdo por consenso para que en la convocatoria para elegir el Consejo Técnico de las cuatro consejerías que tiene la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, que dos de ellas fueran ocupadas por mujeres. Esto significa que solamente pudieran proponerse mujeres y ser votadas mujeres; las otras dos consejerías serían mixtas", expuso.

Esta propuesta, generó la posibilidad a las mujeres de competir entre sí, una mecánica de participación afirmativa que tiene un respaldo jurídico en tratados internacionales, en la Constitución y en leyes que sirven de precedente.

Detalló que para lograr la paridad de género se consideraron a las licenciaturas en Derecho, Ciencias Políticas, Seguridad Ciudadana y Ciencias Forenses, así como el posgrado.

En la licenciatura en Derecho y el posgrado, se decidió en asamblea que en esta ocasión fueran representados por hombres y las otras dos licenciaturas por mujeres. La investigadora señaló que su propuesta avalada en la asamblea, pretende generar una mecánica de alternancia segura y paritaria.

Cabe señalar que de la elección, resultaron electos, los profesores Eduardo Oliva Gómez, Adriana Figueroa Muñoz Ledo, David Gama Velarde y Liliana Álvarez García.

Atentamente **Por una humanidad culta**



